



on100ans@gmail.com

*Prier 100 bruits,*  
100 ans après, durant 100 jours,  
prier seul 100 secondes  
avec et pour les « bruits du monde »

On s'entend



## Evangile de Jésus-Christ selon Saint Luc (6, 20-26)

En ce temps-là, Jésus, levant les yeux sur ses disciples, déclara : « **Heureux, vous les pauvres,** car le royaume de Dieu est à vous. Heureux, vous qui avez faim maintenant, car vous serez rassasiés. Heureux, vous qui pleurez maintenant, car vous rirez. Heureux êtes-vous quand les hommes vous haïssent et vous excluent, quand ils insultent et rejettent votre nom comme méprisable, à cause du Fils de l'homme. Ce jour-là, réjouissez-vous, tressaillez de joie, car alors votre récompense est grande dans le ciel ; c'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les prophètes.

Mais quel malheur pour vous, les riches, car vous avez votre consolation ! Quel malheur pour vous qui êtes repus maintenant, car vous aurez faim ! Quel malheur pour vous qui riez maintenant, car vous serez dans le deuil et vous pleurerez ! Quel malheur pour vous lorsque tous les hommes disent du bien de vous ! C'est ainsi, en effet, que leurs pères traitaient les faux prophètes.

## Méditation

« Heureux vous les pauvres ! ». Celui ou celle qui est pauvre est capable de recevoir le Royaume de Dieu comme un don. Celui qui est pauvre se rend compte qu'il doit avoir faim, non de biens matériels mais de la Parole de Dieu, non de pouvoir mais de justice et d'amour. Celui qui est pauvre sait pleurer devant la souffrance du monde. Celui qui est pauvre sait que toute richesse vient de Dieu. Béni sois-tu Seigneur pour celles et ceux qui ont un cœur de pauvre !

## Prière

Dieu Tout puissant, éternel, juste et bon, par nous-mêmes, nous ne sommes que pauvreté. Mais Toi, à cause de toi-même, donne-nous de faire ce que nous savons que tu veux, et de vouloir toujours ce qui te plaît. Ainsi, nous deviendrons capables, intérieurement purifiés, illuminés et embrasés par le feu du Saint Esprit, de suivre les traces de ton Fils Notre Seigneur Jésus Christ, et par ta seule grâce de parvenir jusqu'à toi, le Très Haut, qui en trinité parfaite et très simple unité, vis et règnes, et reçois toute gloire, Dieu Tout Puissant dans les siècles des siècles. AMEN

Prière concluant une lettre de Saint François d'Assise à tous ses frères

## Bruits du monde

Au cours de l'année 1915, dans les Vosges, le Hartmannswillerkopf, « la montagne mangeuse d'hommes » (surnom effrayant donné par les soldats eux-mêmes) a été le théâtre de nombreux combats.

Aujourd'hui, la préservation du champ de bataille est assurée par une section du Club Vosgien avec l'aide de volontaires allemands de l'association Expedition Hartmannsweilerkopf. « *La première guerre mondiale, on n'en parle pas, on n'en débat pas en Allemagne. C'est pour cela que nous venons ici, pour préserver ce site, pour le faire connaître chez nous et pour travailler, en toute amitié, entre Français et Allemands* » confie Detlev Bussert. Cette œuvre de mémoire vise à ne pas reproduire les horreurs du passé.

RTL 27 juillet 2018

